
Pièces 4 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 8065

Prix 1 290 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Située  dans  un  domaine  résidentiel  calme,  cette  villa  récente  bénéficie  d'une

superbe vue mer et offre de beaux volumes ainsi qu'une luminosité exceptionnelle.

Elle se compose d'un salon-séjour, d'une cuisine américaine aménagée et équipée,

de 4 chambres, d'une salle de bains, de 2 salles d'eau, de 2 WC, ainsi  que d'un

bureau.  À  l'extérieur,  vous  profiterez  d'un  garage,  d'une  piscine,  et  d'un  terrain

d'environ 1 586 m². Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :  www.georisques.gouv.fr  Honoraires  à  la

charge du vendeur

Located  in  a  quiet  residential  area,  this  recent  villa  offers  superb  sea  views  and

features spacious rooms with exceptional  natural  light.  It  comprises a living-dining

room, a fitted and equipped open-plan kitchen, 4 bedrooms, a bathroom, 2 shower

rooms, 2 toilets, and an office.Outside, you will  enjoy a garage, a swimming pool,

and a plot of approximately 1,586 m².Information on the risks to which this property

is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:  www.georisques.gouv.frFees

are payable by the seller.

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES
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